

Un péage se profile sur l'A 31

by Le Moniteur - jeudi, avril 04, 2013

<http://correspondances.fr/un-peage-se-profile-sur-la-31/>

Evoquée depuis deux décennies, la mise à deux fois trois voies de l'autoroute A 31, qui dessert Metz, Thionville, Nancy et le Luxembourg, pourrait s'accompagner d'un appel à concession et donc d'un péage. Evoquée par le préfet de Lorraine Nacer Meddah, l'hypothèse devra faire l'objet d'arbitrages lors du prochain schéma national des infrastructures de transports (Snit) en juin prochain. Cette perspective suscite d'ores et déjà l'ire des élus régionaux qui y voient une « double peine » pour les habitants du sillon lorrain. Les collectivités territoriales seraient mises à contribution à hauteur de 600 millions d'euros pour réaliser des travaux d'un montant total de 1,3 milliard d'euros, tandis que les usagers devraient s'acquitter d'un péage. Le conseil régional de Lorraine se dit déterminé à préserver la gratuité de tous les tronçons de l'A 31 et assure vouloir développer des offres alternatives de transports en commun fiables et rapides.